

## Nuevo Hospital Regional comenzaría a funcionar a fines de 2025



Fue en enero de 2020 que comenzó la construcción del tan anhelado nuevo Hospital Regional de Ñuble, y a la fecha la obra alcanza un 85% avance. "Específicamente se están terminando las instalaciones en cielos, conexiones eléctricas, recintos y empalme eléctrico por CGE. Asimismo, se continúa recepcionando el nuevo equipamiento del establecimiento", detalló la directora del SSÑ, Elizabeth Abarca,

El futuro complejo asistencial que promete mejorar la salud pública de los habitantes de la región consta de 130 mil metros cuadrados de moderna infraestructura, 530 camas, 15 pabellones, 5 salas de parto integral, Centro de Atención Ambulatoria de Especialidades Médicas y Odontológicas, salas de hospitalización de 64 metros cuadrados, para brindar mayor comodidad a las y los usuarios.

El recinto hospitalario contará con una mayor dotación de médicos especialistas y nuevos servicios, tales como una Unidad de Hemodinamia para procedimientos cardiovasculares; Resonancia Magnética; Servicio de psiquiatría para niños/as y adolescentes; Servicio de hospitalización de corta estadía para niños, niñas y adolescentes, piscina de hidroterapia, sala cuna para los hijos de funcionarios y funcionarias, además de un helipuerto para el traslado de pacientes de alto riesgo.

La construcción del nuevo Hospital Regional de Ñuble considera una inversión que supera los \$250 mil millones y beneficiará a más de 500 mil personas. "El futuro establecimiento es parte de una nueva generación de hospitales, con nuevos estándares de calidad, incorporando eficiencia energética, equipamiento con tecnología de última generación, espacios amigables, construcciones sísmo-resistentes, con pertinencia cultural, entre otras características que permiten materializar el derecho a una salud digna y de calidad", destacó la directora del SSÑ.

Agregó que actualmente el Comité de Puesta en Marcha continúa trabajando para determinar la brecha de recurso humano del complejo asistencial, para definir la dotación que requerirá finalmente el establecimiento.

Los equipos del Servicio de Salud Ñuble y del Hospital Clínico Herminia Martín de Chillán trabajan arduamente en el proceso de puesta en marcha, y proyectan que la obra se entregue el segundo semestre de 2025. Posteriormente, viene un periodo de observaciones, revisión de detalles técnicos y la autorización sanitaria, que permitiría comenzar con la entrega de algunas prestaciones ambulatorias a fines del mismo año.